

**RESULTADOS DE LA ENCUESTA REALIZADA EN PARÍS Y ROMA  
DURANTE EL CURSO 2015-2016 POR LOS ALUMNOS DEL IES SAN ISIDRO  
SOBRE EL SENTIMIENTO DE PERTENENCIA A LA UNIÓN EUROPEA Y EL  
GRADO DE CONOCIMIENTO SOBRE ELLA EN EL MARCO DEL  
PROYECTO EUROBAC**

**1ª Cuestión: ¿Cómo se considera?**

Encuesta en París:

- Francés: 43,9%
- Francés y un poco europeo: 31,7%
- Más europeo que francés: 4,9%
- Europeo: 4,9%
- Otro: 14,6%

Encuesta en Roma:

- Italiano: 16,7%
- Italiano y también europeo: 66,7%
- Más europeo que italiano: 3,3%
- Europeo: 6,7%
- Otro: 3,3%

**2ª Cuestión: ¿Piensa que la creación de la UE ha ayudado los países europeos a unirse?**

París:

- Sí: 80,4%
- No: 19,6%

Roma:

- Sí: 58,6%
- No: 41,4%

**3ª Cuestión: ¿Está usted a favor o en contra de la existencia de la UE?**

París:

- A favor: 87,5%
- En contra: 12,5%

Roma:

- A favor: 89,3%
- En contra: 10,7%

#### **4ª Cuestión: ¿Cuántos idiomas habla?**

La mayoría, tanto en París como en Roma, dice tener conocimientos de inglés. En Roma también de francés. Hay algunos casos en los que dicen tener conocimientos de español y algunos casos aislados otros idiomas (chino, polaco...)

#### **5ª Cuestión: ¿Cuántos países forman parte de la UE?**

En el momento en que se realizó la encuesta eran 28 países

París:

28 países: 30,5%. El resto dice no saberlo o ponen otras opciones

Roma:

28 países: 57,6%

#### **6ª Cuestión: Los problemas a los que se tienen que enfrentar la UE y sus ciudadanos, piensa usted que se podrían resolver mejor:**

- Estrechando los lazos entre los países de la UE y aumentando los poderes de esta

París: 63,2%                      Roma: 69%

- Recuperando cada uno de los países de la UE los poderes que esta ejerce actualmente

París: 36,8%                      Roma: 31%

#### **7ª Cuestión: ¿Qué ciudad es la capital de la UE?**

- 62,7% de los encuestados en París responden que Bruselas. Otros dan otras respuestas como que no existe tal capital (16,3%), que no lo saben (16,3%), Berlín o Estrasburgo
- 93,1% de los encuestados en Roma responden que Bruselas

#### **8ª Cuestión: ¿Está usted de acuerdo con la pertenencia de su país a la UE?**

París:

- Sí: 84,6%
- No: 15,4%

Roma:

- Sí: 92,3%
- No: 7,7%

#### **9ª Cuestión: ¿Cuántas veces ha viajado a un país de la UE?**

París:

- Nunca: 4,9%
- De 1 a 5 veces: 48,8%
- De 6 a 10 veces: 19,5%
- Más de 10 veces: 26,8%

Roma:

- Nunca: 0%
- De 1 a 5 veces: 34,5%
- De 6 a 10 veces: 27,5%
- Más de 10 veces: 37,9%

**10ª Cuestión: ¿Piensa que la creación de la UE ha permitido la unidad de los países europeos?**

París:

- Sí: 70%
- No: 30%

Roma:

- Sí: 60%
- No: 40%

**11ª Cuestión: ¿En qué ciudad se encuentra el parlamento europeo?**

La pregunta tal vez era un poco confusa, ya que aunque la sede oficial está en Estrasburgo, las comisiones parlamentarias desarrollan su actividad en Bruselas y la Secretaría General está en Luxemburgo. Si se considera como válida la respuesta poniendo al menos una de las tres ciudades citadas, 76,9% de los encuestados en París dan la respuesta correcta y el 100% de los encuestados en Roma

**12ª Cuestión: Según usted, ¿hay más puntos en común o más diferencias entre los ciudadanos de los diferentes países de la UE?**

París:

- Más puntos en común: 43,6%
- Más diferencias: 56,4%

Roma:

- Más puntos en común: 51,7%
- Más diferencias: 48,3%

**13ª Cuestión: Para concluir, ¿cuál es su balance sobre la existencia de la UE?**

París:

- Muy positivo: 12,5%
- Positivo: 52,5%
- Negativo: 20%
- Muy negativo: 0%
- Ni positivo ni negativo: 15%

Roma:

- Muy positivo: 3,4%
- Positivo: 41,4%
- Negativo: 6,9%
- Muy negativo: 3,4%
- Ni positivo ni negativo: 44,8%

